

Sur tous les Fronts Les Communiqués Officiels

Communiqué français

TROIS HEURES De la mer à l'Aisne, on ne signale, au cours de la nuit, aucune action d'artillerie assez vive autour de Sochez, un bombardement lent mais continu d'Arras et une canonnade violente entre l'Oise et l'Aisne sur le plateau de Nouvron.

Entre la bourgade de Sono et le village de louseff, l'ennemi a prononcé, dans la nuit du 6 au 7 et le 7, des attaques stériles sur le secteur voisin de la Vistule. Entre la Vistule et le Bug, l'ennemi n'a prononcé, le 7, aucune attaque.

En Lituanie et en Pologne, l'ennemi a repris l'offensive sur des fronts très étendus. Toutes ses tentatives furent vainues, la résistance de nos alliés, sur les points qui méritaient.

En Lorraine et dans les Vosges, les succès que nos troupes ont remportés constituent exclusivement des opérations de « reprise ».

Le 2 juillet, l'ennemi a été repoussé sur le front de la Moselle, dans la région de la Meuse, par nos troupes.

Le 3 juillet, l'ennemi a été repoussé sur le front de la Moselle, dans la région de la Meuse, par nos troupes.

Le 4 juillet, l'ennemi a été repoussé sur le front de la Moselle, dans la région de la Meuse, par nos troupes.

Le 5 juillet, l'ennemi a été repoussé sur le front de la Moselle, dans la région de la Meuse, par nos troupes.

Le 6 juillet, l'ennemi a été repoussé sur le front de la Moselle, dans la région de la Meuse, par nos troupes.

Le 7 juillet, l'ennemi a été repoussé sur le front de la Moselle, dans la région de la Meuse, par nos troupes.

Communiqué italien

Rome, 8 juillet. — Dans les dernières vingt-quatre heures il n'y a eu aucun événement remarquable présentant une importance particulière.

L'action sur les différents fronts continue de se développer régulièrement.

En Afrique du Sud

GRANDE VICTOIRE DU GENERAL BOTHA Le Cap, 9 juillet. Officiel. — Le colonel Myburgh est arrivé à Tsumeb, dans le Damara-land, à trente mille au nord d'Otari.

Le 10 juillet, l'ennemi a été repoussé sur le front de la Moselle, dans la région de la Meuse, par nos troupes.

Le 11 juillet, l'ennemi a été repoussé sur le front de la Moselle, dans la région de la Meuse, par nos troupes.

Le 12 juillet, l'ennemi a été repoussé sur le front de la Moselle, dans la région de la Meuse, par nos troupes.

Le 13 juillet, l'ennemi a été repoussé sur le front de la Moselle, dans la région de la Meuse, par nos troupes.

Le 14 juillet, l'ennemi a été repoussé sur le front de la Moselle, dans la région de la Meuse, par nos troupes.

Le 15 juillet, l'ennemi a été repoussé sur le front de la Moselle, dans la région de la Meuse, par nos troupes.

Le 16 juillet, l'ennemi a été repoussé sur le front de la Moselle, dans la région de la Meuse, par nos troupes.

L'Etoile boche

La politique de M. Woodrow Wilson produit enfin ses fruits naturels. Ils sont amers. M. Pierpont Morgan est victime d'un attentat, le Sénat est loupillé comme un vulgaire « Lusitania », un train est précipité dans un ravin. C'est le Boche qui sèvre !

Mais il est presque excusable. M. Woodrow Wilson l'a tellement encouragé ! Pendant des mois et des mois il a souffert que dans l'ombre de l'ambassadeur officiel comte Bernstorff vécût un provocateur non moins officiel, l'admiral Dornburg.

Le 20 juillet, l'ennemi a été repoussé sur le front de la Moselle, dans la région de la Meuse, par nos troupes.

Le 21 juillet, l'ennemi a été repoussé sur le front de la Moselle, dans la région de la Meuse, par nos troupes.

Le 22 juillet, l'ennemi a été repoussé sur le front de la Moselle, dans la région de la Meuse, par nos troupes.

Le 23 juillet, l'ennemi a été repoussé sur le front de la Moselle, dans la région de la Meuse, par nos troupes.

Le 24 juillet, l'ennemi a été repoussé sur le front de la Moselle, dans la région de la Meuse, par nos troupes.

Le 25 juillet, l'ennemi a été repoussé sur le front de la Moselle, dans la région de la Meuse, par nos troupes.

Le 26 juillet, l'ennemi a été repoussé sur le front de la Moselle, dans la région de la Meuse, par nos troupes.

Le 27 juillet, l'ennemi a été repoussé sur le front de la Moselle, dans la région de la Meuse, par nos troupes.

Le 28 juillet, l'ennemi a été repoussé sur le front de la Moselle, dans la région de la Meuse, par nos troupes.

Le 29 juillet, l'ennemi a été repoussé sur le front de la Moselle, dans la région de la Meuse, par nos troupes.

Le 30 juillet, l'ennemi a été repoussé sur le front de la Moselle, dans la région de la Meuse, par nos troupes.

Leur besogne

Nous avons déjà signalé les manœuvres allemandes tendant à susciter des querelles entre Flamands et Wallons. Ces manœuvres continuent. Voici, en effet, que récemment avait lieu, à Utrecht (Pays-Bas), une réunion d'étudiants à laquelle assistaient quelques Flamands ; elle avait un ordre du jour préconisant la division de la Belgique future par un régime de séparation administrative.

Un télégramme Wolff à toute la presse allemande, que celle-ci publia le 29 juin, avec cet ensemble parfait que l'on observe chaque fois que la propagande allemande opère, révélait que les étudiants d'Utrecht, après le vote de leur ordre du jour, l'ont envoyé au professeur baron von Bissing, un des hauts fonctionnaires allemands de la Belgique occupée.

Le baron leur a adressé, en réponse, cette lettre : « J'ai reçu, avec un grand intérêt, votre communication. Le vœu que vous exprimez, à savoir que les Flamands en Belgique conservent leur culture, leur caractère et leur existence nationale, n'est pas seulement en accord avec mon opinion personnelle, mais pour autant que j'en suis informé, avec celle du gouvernement allemand. »

Ainsi que je le crois avec certitude, l'Allemagne va faire en sorte que — tout à fait indépendamment de la décision définitive au sujet du sort de la Belgique — les Flamands obtiennent leurs droits, qu'on ne leur fasse aucun mauvais usage de ces droits, et que, le vœu, d'après le témoignage même des Wallons leurs alliés français, dans le dessein de rendre les Flamands, qui sont le seul élément national en Belgique étrangers à eux-mêmes. Nous pourrions d'ailleurs mieux agir ainsi que nous avons toujours eu conscience, de l'étrange parenté et des nombreux rapports intellectuels existant entre Allemands et Flamands, sans oublier cependant qu'être Flamand ne signifie pas être Allemand.

Le XX^e siècle qui contiendra, ajoute : Les notables d'Utrecht n'étaient que les exécutants d'une partie de concert écrite par le compositeur allemand et dirigée de loin par le chef d'orchestre allemand. Aux vrais Flamands maintenant de répondre à ce défi. Le silence n'est plus permis à personne. Pendant que les Flamands de toutes langues méditent généralement leurs efforts et leur sang pour reconquérir la Patrie, que quelques Flamands félons complaisent avec les Hollandais et le gouvernement allemand pour déchirer notre unité nationale.

Belges patriotes, Flamands et Wallons, alerte !

FAITS DIVERS FINANCIERS Bénéfices et dividendes Les Compagnies suivantes ont publié les résultats globaux pendant le dernier exercice clos et les dividendes correspondants : Annuaire Didot-Bottin. — Bénéfice net : 2.407.097 fr. contre 3.105.959 ; dividende : 20 fr., sur lequel un acompte de 7 fr. 50 a été payé le 29 mars, contre 37 fr. 50 en 1913.

Banque de France. — Dividende pour le premier semestre : 90 fr. net. Chemins de Fer du Nord. — Recettes de 1914 en diminution de 95.545.953 fr. ; dividende : 44 fr. par action de capital et 28 fr. par action de jouissance, contre 74 et 58 fr. Chemin de Fer Sud-Est Russe. — Dividende de 15 roubles 52 par action de capital et 8 roubles 4 par action de jouissance.

Ciments de Portland du Boulonnais. — Bénéfice 162.444 fr. contre 496.740 ; pas de dividende contre 25 fr. Crédit Foncier du Brésil. — Bénéfice 2.463.298 fr. contre 2.299.073 fr. ; pas de dividende contre 7 fr. 50. Raffinerie de Sucre, Chauffage et Force Motrice par le Gaz (Gaz de la Banlieue). — Bénéfice net 2.469 fr. 693 fr. contre 6.461.310 fr. ; pas de dividende contre 11 fr. Etablissements Mestre et Blagie. — Dividende 17 fr. par action ordinaire ou privilégiée.

Air Liquide. — Bénéfice 2.312.270 fr. contre 2.861.078 ; dividende 5 fr. contre 10 francs ; pas de dividende sur les parts. Mines Sud-Africaines. — Déclaration de dividendes : Simmer and Jack, 1 shilling, égal au précédent. — Robinson Deep, 2 sh. contre 2 sh. 6. — Knights Deep, 1 sh. 6 contre 1 sh. — Langlaagte Estate, 1 sh. 6 contre 2 sh. — Randfontein Central, 6 d. contre 2 sh. — Randfontein Estate, 6 d. contre 2 sh. — Geduld Proprietary, 1 sh. égal au précédent. Moteurs Gnome. — Dividende 200 fr. par action de jouissance et 100 fr. par action nouvelle.

Phosphates du Dur. — Bénéfice 150.014 francs contre 303.654 ; pas de dividende. Prowodnik. — Bénéfice net 4.114.227 roubles contre 3.962.623 roubles ; dividende 10 roubles contre 14 roubles. Pyrites de Huvela. — Bénéfice net 894.102 francs ; dividende de 12 fr. 50 contre 25 fr. 50. Rand Mines. — Bénéfice 1.160.000 livres sterling ; dividende pour le semestre, au 30 juin, de 4 shilling par action. Secteur de la Place Clichy. — Bénéfice 701.020 fr. contre 2.503.000 ; intérêt de 5 % du capital non remboursé, soit 25 fr. contre 135 fr. Usines de Brinslé. — Bénéfice net 7.007.228 roubles contre 4.764.255 ; dividende de 9 roubles contre 6 roubles. Wagons de Petrograd. — Bénéfice net 98.264 roubles ; dividende 7 roubles, contre 7 roubles 50.

Le Trophée de Rigadin où il est excellent. Avec de nombreuses autres vues, les actualités militaires les plus complètes, voilà un programme qui attirera comme toujours à l'Omnia la foule des amateurs.

CHEZ MAYOL. — Ce soir, répétition générale à bureaux ouverts de la grande Revue Tout un jour de MM. Léo Lelièvre et Varma, deux actes, 30 tableaux ; Dania, Alice de Tender, Moscov, Paris, Hilbert, Montigny, Riri Bouché, Manuelle, Henry Varna, Nihor, Hastel, Perrand, etc. ; 200 costumes de Pascaud, 12 défilés ; 20 artistes. — Demain, première représentation ; Dimanche, matinée.

Le Spectacle THEATRES ET CONCERTS THEATRE SARAH-BERNHARDT. — Spectacles de la semaine : matinales à 2 h. 15, jeudi et dimanche ; soirées à 8 h. 15, samedi et dimanche ; La Vierge de Lutèce, pièce en 4 actes de M. A. Villeroz, avec Mlle Blanche Dufréne, MM. Joubert, Marquet, Normand, Chabert, Lemouzy. BATA-CLAN (Tél. Répertoire 30-12). — T. 1, s. à 8 h. 30, jeudi, samedi et dimanche, à 8 h. 30, 7e Bataillon ; revue en 2 actes, de Calval et de Lemouzy. KURSAAL, 7, av. de Clichy. — 8 h. 15. — Suzanne Valério, Val. Dor, Fernandy ; Gœschel, La Shéhérazade, Bochers d'Assise, ballet pantomime. — Attractions. LA FAVUETTE (58, av. Gobel.). — Tous les soirs, les plus célèbres artistes, opérette en 2 actes de A. Chabert. CHANSONS (10, h. Baum.). — Tous les soirs, La Vierge de Lutèce, opérette en 2 actes de A. Chabert. FANTASIO 96, boul. Barbès. — Tous les soirs, Souffrances sans danses, opérette en un acte de MM. A. Mauprey et Pougaud. GRAND GUIGNOL, 20 bis, F. Chaplat (Cent. 28-34) Les Lectures ; La Frère ; L'Avoué ; La Petite Dame en blanc.

Nouvelles de la Journée

LES RUSSES REPRENENT L'OFFENSIVE

Une grande bataille se prépare

L'OFFENSIVE RUSSE

Genève, 8 juillet. — D'après une information de la Tribune de Genève, les pertes austro-allemandes en Galicie, depuis le 5 juillet, sont évaluées à plus de quarante mille tués et blessés et huit mille prisonniers.

Autour de Krasnik, on se bat depuis le 6 juillet, le sol est jonché de cadavres, les Russes repoussent vigoureusement les attaques ennemies et, sur certains points, ils ont pris l'offensive ; les Russes se dirigent sur la Wisnitza et la Sanna, refoulant l'ennemi sur son territoire.

L'artillerie russe de Zamosa a bombardé les positions ennemies ; depuis le 6 juillet, les Austro-Allemands ont abandonné plus de dix kilomètres de terrain dans la direction de Komaruk, quinze kilomètres du côté de Komaruk et enfin vingt kilomètres entre le Bug et le Wieprz.

De Lublin, les troupes austro-allemandes reviennent vers le territoire autrichien. Une forte armée russe repousse l'ennemi de Tomachow dans la direction de Rawarouka. La bataille continue le long de la Solokidja et de la Raia.

Depuis le 7 au matin, les Russes ont repris l'offensive avec succès. Vers Sokal, les Russes enregistrent aussi des succès et les Austro-Allemands, au nombre de cinquante mille, se retirent vers leurs anciennes positions.

En France DES CANONS ! DES MUNITIONS ! Londres, 9 juillet. — Après avoir fait le récit d'un furieux combat au nord d'Arras, le correspondant parisien du Times fait clairement ressortir l'importance de la tâche que les alliés auront à accomplir, lorsqu'ils jugeront que l'heure est arrivée d'essayer de percer le front ennemi. Il insiste, d'autre part, sur l'impérieuse nécessité d'avoir des obus et des mitrailleuses en abondance.

Aux Dardanelles BOMBARDEMENT Londres, 9 juillet. — Le Daily Telegraph reçoit d'Athènes : « On mande d'Alvain que deux destroyers anglais ont bombardé, mercredi, une caserne ennemie située près de Sarmsak ». Londres, 9 juillet. — De Mytilène au Times : « Le bombardement continue contre la côte asiatique, dans le but de détruire les dépôts de pétrole et les stations télégraphiques ». LE GENERAL VON SANDERS BESSE PAR LES TURCS Londres, 9 juillet. — De Mytilène au Times : « L'information suivant laquelle le général allemand Liman von Sanders, gouverneur de Constantinople, aurait été blessé par des soldats turcs, semble confirmée par le fait qu'Enver pacha a pris le commandement des troupes qui défendent la presqu'île de Gallipoli. « Le nombre des déserteurs turcs augmente quotidiennement. »

En Angleterre M. ALBERT THOMAS EN ANGLETERRE Londres, 9 juillet. — M. Albert Thomas a fait la déclaration suivante au représentant du Times : « Je quitte l'Angleterre avec la conviction profonde que tout l'effort possible est fait pour fournir les munitions de guerre qui sont nécessaires, et que le but de cet effort sera complètement réalisé. « Je me suis assuré, par l'attentive observation personnelle, que l'Angleterre, avec ses immenses ressources, peut procurer des stocks inépuisables de munitions pour soutenir la cause des nations alliées. Je suis convaincu hautement de la valeur de l'œuvre splendide d'organisation poursuivie avec un si grand succès par M. Lloyd George, et je quite vos rives hospitalières avec la conviction renouvelée que les efforts communs des puissances alliées dans une juste cause seront récompensés par une victoire décisive. »

AU FOREIGN OFFICE Londres, 9 juillet. — Du Morning Post : « Sir Edward Grey retournera probablement demain au Foreign Office, mais on ne croit pas qu'il reprenne la direction complète de son ministère avant la semaine prochaine. »

En Allemagne PRISES DE QUERRE ALLEMANDES Stockholm, 9 juillet. — Le journal Dagen annonce que le tribunal des prises de Berlin a annulé la décision du tribunal de Kiel et accordé pleine compensation pour la saisie de neuf steamers suédois chargés de bois, et de quatre steamers norvégiens. PERTES ALLEMANDES Du Telegraph : « On nous écrit de la frontière : « D'une compagnie (250 hommes), dont fait partie le fils d'une de nos connaissances, et qui a quitté Anvers en août dernier, il reste 10 hommes, 240 hommes sur 250 ont donc été tués, blessés ou faits prisonniers. Cette compagnie a dû être reconstituée ; elle fait partie du 147^e d'infanterie allemande qui combat actuellement en Russie (entre Przemysl et Ostralenka). »

Au Monténégro NOTE OFFICIELLE DU MONTENEGRO A PROPOS DE SCUTARI Cetting, 9 juillet. — Le Journal Officiel monténégrin publie une note exposant les raisons de l'occupation de Scutari, et demandant l'assurance que le Monténégro se conformera à la décision de l'Europe, relativement à l'avenir de l'Albanie. La note ajoute que l'occupation de Scutari, loin d'affaiblir l'armée opérant sur le front principal, a au contraire amélioré sa position, nos alliés n'ayant plus à craindre les Albanais.

Au Canada SON GONGOURS Londres, 9 juillet. — M. Borden, premier ministre du Canada, et M. Hughes, ministre de la guerre, se sont embarqués mercredi à New-York, à bord de l'Adriatic, à destination de l'Angleterre. M. Borden, interviewé, a déclaré qu'il se rendait à Londres pour conférer avec le gouvernement au sujet du recrutement d'un demi-million de soldats canadiens.

En Afrique PRISONNIERS BRITANNIQUES RELACHES Pretoria, 9 juillet. — Tous les prisonniers britanniques capturés par les Allemands au cours de la campagne sur-afrique ont été relâchés.

En Serbie ATTAQUE REPOUSSEE Nich, 9 juillet. — Le 4 juillet, vers 10 heures du soir, l'ennemi a tenté une attaque contre la forteresse et contre l'île Micharska ; puis, sous la protection de ce feu, il tenta un débarquement vers la forteresse et un autre vers l'île. Nos troupes laissèrent l'ennemi s'avancer, puis le refoulèrent par le feu de l'artillerie et de l'infanterie. L'ennemi continue à tirer jusqu'à l'aube ; les nôtres ne lui répondirent que faiblement. La forteresse de Chahatz, est ancienne et depuis longtemps déclassée ; elle est en ruine et n'offre qu'un intérêt historique et pittoresque.

Tous les Sports Cyclisme L'Union Vélocipédique de France a été chargée, par le Club Athlétique de la Société Générale, d'organiser une épreuve cycliste, sur le parcours Versailles-Rambouillet et retour, pour le 14 juillet prochain. Le départ de cette course sera donné à 9 heures du matin, grille de l'Orangerie et l'arrivée sera fixée au haut de la côte de la Minière. Les engagements (0 fr. 50), seront reçus jusqu'à mardi, au siège de l'U.V.F. CONVOCATIONS SPORTIVES Club Athlétique Socialiste Dionysien. — A 20 h. 30, 3, rue de la Gare, entraînement et athlétisme. Sporting Club Français. — Ce soir, entraînement au gymnase Rosset, 5, rue de Ménilmontant. A. Bontemps.

PETITES ANNONCES OFFRES D'EMPLOI U n l'Espérance », société coopérative de consommation, 28, boulevard Arago. Se présenter le soir de 6 h. à 7 h. et demi. O n DEMANDE Bonne Mécanicienne pour machine à jour Gouffé, marchand au moulin. — T. 3, 182, rue Legendre. O n DEMANDE jeune jardinier, capable, 1.500 fr. francs logé, décaire, légumes, boisson ; références exigées. — Gourdin, 128, boulevard Poiret. PHOTO DES ALLIES, 111, boulevard Sébastopol. — On demande tireurs au bromure et reloucheurs. DEMANDES D'EMPLOI JEUNE FILLE, sérieuse, recommandée par le « Bonnet Rouge », demande emploi caissière marchandise ou vendeuse. S'adresser à l'Administration du « Bonnet Rouge », 143, rue Montmartre. DAME cherche travail à façon. Bonne ouvrière. — 1, rue des Saules, Courbevoie (Seine). O n DEMANDE emploi de dame de compagnie, de lecture ou écritures. Mme André, 3, rue d'Alexandre. LE BONNET ROUGE est composé par une équipe d'ouvriers syndiqués. Le Gérant : Léon BATEL

LES PLANCHES

ÉCHOS Pendant deux jours, le hall de la rue de Valenciennes a retrouvé son activité d'autan. On y a vu des professeurs qui redonnaient à la supprime dose de confiance à leurs élèves. Il y avait aussi les mètres qui pleuraient à l'encre lorsque leur progéniture ne figurait point au palmarès.

Il y avait aussi quelques comédiens, non des notables, qui exhibaient triomphalement des costumes militaires et qui promenaient en souriant une gouffe glorieuse, ou un rhumatisme respectable... n'est-ce pas, M. Claude G... ?

Pourtant, les rois du concours furent sans contredit les hommes qui donnèrent simplement des répliques aux concurrents. Ceux-là se pavanaient. L'un d'eux, titulaire d'un prix l'an dernier, donnait des conseils... Il était même écouté... Dans l'ensemble, les résultats ont été remarquables. Et il était heureux de voir de trouver dans son ancienne école un succès que des rôles effaçés l'ont jusqu'ici empêché de connaître.

Courrier des Spectacles Comédie-Française. — Demain samedi 10 juillet, à huit heures très précises, il faut qu'une porte soit ouverte ou fermée. Le Génie de M. Feytaud. Dimanche 11 juillet, matinée à 11 h. 30, La Princesse Georges, L'Académie. — En soirée, à huit heures très précises, Cécile Baudoine, L'Anglais tel qu'on le parle.

Comédie-Française. — La Matinée traditionnelle du 14 juillet à la Comédie-Française sera réservée aux jeunes soldats engagés volontaires et soldats des plus jeunes classes. Toutes les places ont été numérotées et remises au Gouvernement militaire de Paris pour être réquisitionnées par ses soins. Le programme comprendra Horace, tragédie en 5 actes de Corneille. Un intermède littéraire : La Veillée des armes, La Marcellaise, et pour finir l'Anglais tel qu'on le parle.

Le Repas des Artistes. — Les lots de la tombola au « Repas des Artistes » ne peuvent être répartis tous les jours de 11 à 16 h. au siège de l'œuvre, 16 bis, rue Fontaine (La Férrière), jusqu'au 31 juillet inclusivement. Passé ce délai, les lots non réclamés resteront acquis à l'œuvre.

Théâtre Municipal de la Gaité. — Ce soir, au Théâtre Municipal de la Gaité, à huit heures et demi, Le Contrôleur des Wagons-Lits ; MM. Henry Baur, Raoul Villet, Miles A. d'Albert, G. Raimbaut, Maxime Fabry, Rose Grane.

Folies-Bergères. — Une des qualités de l'incomparable revue des Folies-Bergères est de permettre que ce qu'elle peut tenir pour être sûr de tenir tout ce qu'elle promet, si ce n'est pas chercher ailleurs la cause de son légitime succès.

Théâtre Nouveau. — Dimanche 11 juillet, en soirée, au Théâtre Nouveau, 23, rue de Belleville, au bénéfice de l'œuvre du prix d'honneur des Artistes Lyriques et Dramatiques : Soirée de Gala.

Comédie Royale, 125, rue Caumartin. — Ce soir, répétition générale à bureaux ouverts de la nouvelle revue On y va, de Léonce Paso, avec le